



Experimentelle Kirche: Ostern- mal anders



Die MessdienerInnen von St. Franziskus laden Sie und Euch in einer Zeit der großen Verunsicherung herzlich ein, zusätzlich zu den Gottesdiensten Ostern mal anders zu erfahren.

In der Kirche wird ein Osterweg entstehen. Die einzelnen Stationen wie Palmsonntag, Gründonnerstag, Karfreitag und Ostern werden durch eine Osterkrippe dargestellt.

Mit verschiedenen Texten, Gebeten, Bildern und Symbolen soll auf die einzelnen Stationen hingewiesen werden.

Ein bepflanzbares Bodenkreuz, ein Erklärfilm, bunt bemalte Eier und das Osterlicht zur Mitnahme runden den Osterweg ab.

Der Osterweg kann im Rahmen der offenen Kirche täglich von 9.00-17.00 Uhr, an Ostersonntag und Ostermontag sogar bis 18.00 Uhr besucht werden.